



## Unterstützung für den Zirkus Giovanni

**Bamberg** – Wie viele Geschenke rieseln alle Jahre wieder gerade bei prominenten Zeitgenossen herein und wandern umgehend in die Ablage „P“. Glücklicherweise gehen nicht alle Menschen, die im Blickpunkt stehen, so sorglos mit Zuwendungen anderer um. Stegaurachs Bürgermeister Siegfried Stengel verzichtete an seinem 60. Geburtstag z. B. auf Geschenke, um statt dessen den Zirkus Giovanni zu unterstützen. Auf diese Weise kamen rund 3800 Euro zusammen, die Stengel den Verantwortlichen überreichte. „Ich finde dieses Projekt einfach toll. Da habe ich mir gedacht: Statt die Regale voll zu stellen, verwende ich Mittel für etwas Sinnvolles.“ Unverständlich ist es dem Stegauracher, dass der Leiter des Don-Bosco-Jugendwerkes bis heute händeringend nach Geldgebern suchen muss. „Ich war dem Zirkus Giovanni ideell von Anfang an verbunden“, so Stengel. Deshalb sei es für ihn eine Selbstverständlichkeit, die Initiative zu unterstützen. *mak*



**Dank Stengel freut sich der Zirkus über 3800 Euro.** Foto: Hoch